ENTRETIEN AVEC... Timothée Antier (Chambéry Triathlon)

Antier: "Le projet m'a emballé"

Recrue de Chambéry
Triathlon, le jeune Suisse
Timothée Antier est une
valeur sûre, excellent
coureur à pied. Récemment
deuxième U23 des
Championnats Suisse de
cross long, il sera un renfort
de choix pour la jeune
équipe de deuxième Division
Nationale qui fera sa rentrée
le 17 juin à Besançon.

→ Comment avez-vous découvert le triathion ?

"J' ai commencé le triathlon à 14 ans un peu par hasard. Je faisais du foot et i'avais aussi pratiqué un an d'athlétisme plus jeune. Je voulais alors changer de sport. Mes parents ont vu une affiche sur le triathlon de Carcassonne où je vivais à l'époque. J'ai décidé de m'inscrire et ce sport m'a tout de suite séduit. Je me suis d'abord entraîné deux ans à Carcassonne avant de rejoindre la section triathlon du lycée de Font-Romeu pendant deux ans, avant de déménager en Suisse où je m'entraîne actuellement. »

→ Quel bilan tirez-vous de votre saison 2017 ?

« Ma saison 2017 a été plutôt mitigée avec deux contre-performances aux championnats de France ieunes (duathlon et triathlon). Néanmoins, j'ai guand même obtenu une 10° place sur le classement de la Coupe Suisse de Cross Junior. une 6e place aux Championnats Suisse de Duathlon Junior et une 41° place à la Coupe d'Europe Junior de Triathlon à Tabor, derrière Lucas Damalix (sociétaire du club chambérien également). »

→ Pourquoi avoir signé à Chambéry Triathion ?

« J'ai signé à Chambéry car je connaissais Vincent Gomez (aujourd'hui viceprésident de Chambéry Triathlon) de mon ancien club à Carcassonne. C'est d'ailleurs lui qui m'a appris à rouler en vélo de route. Lorsque nous nous sommes revus à Albertville l'année dernière, il m'a parlé du



Timothée Antier sera un renfort de choix pour la nouvelle équipe de 2° Division Nationale

projet du club et de la montée en D2 comme objectif principal, groupe au sein duquel sont intégrés des jeunes U23. Le projet m'a emballé et quand il m'a proposé de venir au club, je n'ai pas hésité une seule seconde. J'ai aussi pu en discuter avec Lucas du club lors de la Coupe d'Europe en République tchèque. Cela a confirmé ma décision.»

→ Quels seront vos objectifs pour 2018 ?

« J'espère bien faire honneur à l'équipe et réaliser les meilleures places possibles sur les étapes de D2 sur lesquelles je serai sélectionné. Je compte aider l'équipe chambérienne au maximum de mes possibilités. En parallèle, je vais poursuivre le circuit suisse sur lequel je compte aussi bien me placer. »

Recueilli par Alexandre GARIN

Timothée Antier en bref: Né le 28 octobre 1998 (19 ans); vit en Suisse. 1m73 pour 60 kg. Etudiant à l'Université en Sciences du sport à Lausanne et rentrera dans un cursus de relations Internationales à Genève à la rentrée prochaine. Licencié au CNN tri Nyon en Suisse et Chambéry Triathlon.